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20 ноября в штаб-квартире Ассоциации малой энергетики Урала прошли
деловые переговоры президента АМЭУ, директора ГК «МКС» Максима
Загорнова с генеральным консулом Чешской Республики в г.
Екатеринбурге Йозефом Маршичком. На встрече обсуждались
перспективы сотрудничества в энергетической сфере.

По словам Максима Загорнова, в настоящее время  Южный Урал заинтересован
в развитии альтернативной энергетики в регионе, а потому сотрудничество с
чешскими компаниями, обладающими технологиями в данной сфере, наиболее
предпочтительно. Так, ГК «МКС» совместно с чешской компанией SEIRENA
намерены в тестовом режиме опробовать технологию так называемых
погружных гидроэлектростанций. Компактные ГЭС устанавливаются  на реках
путем простого погружения (без строительства плотин) и способны
вырабатывать электроэнергию мощностью от 1 МВт  и выше. Южноуральские
реки, а также реки Сибири, Алтая, по мнению экспертов, обладают хорошим
потенциалом для развития подобных проектов.

Кроме того, как отметил на встрече Максим Загорнов, в числе приоритетных
направлений сотрудничества – реализация проектов на основе пиролиза –
получения газа из угля или древесных опил с добавлением метана. Возможность
строительства такого объекта сейчас обсуждается на Коркинском угольном
разрезе. По данным ученых из Томского политехнического университета,
которые сотрудничают в этом направлении с Ассоциацией малой энергетики
Урал, газ, полученный на основе пиролиза, в несколько раз дешевле.



На встрече генеральный консул Чешской Республики в г. Екатеринбурге Йозеф
Маршичек предложил рассмотреть вариант сотрудничества в сфере
энергообъектов, работающих  на основе биогаза. «В нашей стране есть лидер в
данном направлении – компания TEDOM,  которая обладает передовыми
технологиями и готова делиться ими с южноуральскими компаниями, -
 рассказал генконсул. – В Челябинской области, в свою очередь, очень много
птицефабрик, и вопросы переработки отходов стоят очень остро. Я думаю,
строительство мини-ТЭС на основе биогаза – хорошее и перспективное решение
данного вопроса».

Г-н Йозеф Маршичек предложил помощь в организации деловых встреч и
установлении бизнес-контактов с энергетическими компаниями Чешской
Республики и пригласил г-на Загорнова с ответным визитом в свою страну.
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